

En la Comisión de Derechos Civiles del CGCEE

## Consejeros generales piden que se aborde la polémica de la cobertura sanitaria

Consejeros generales han solicitado que la Comisión de Derechos Civiles del Consejo General de la Ciudadanía Española en el Exterior (CGCEE) aborde la polémica sanitaria de los desempleados españoles

en el extranjero una vez que superen más de 90 días fuera del país. Una disposición adicional de la Ley General de Seguridad Social ha abierto la polémica.

Pág. 18

### SUMARIO

**5** Miranda se reunió con dos directores generales del Ministerio de Exteriores

**6** Baleares y Galicia colaboran para impulsar al Centro Gallego de Mallorca

**17** Víctor García de la Concha, nombrado 'Asturiano Universal'

**20** Nuevas movilizaciones de retornados para protestar contra Hacienda

## Asturias ampliará los derechos de los retornados

El consejero de Presidencia de Asturias, Guillermo Martínez, considera que la futura Ley de Emigración, que se presentará antes del término de la presente legislatura, y el IV Plan de Emigración ampliarán los derechos y la protección de los emigrantes asturianos retornados.

Pág. 13



Los consejeros de Presidencia y de Cultura –en el centro–, durante la firma del convenio.

## Castilla y León firma un convenio con las federaciones de casas regionales

El Pleno del Consejo de la Emigración, reunido el pasado martes, ha analizado el II Plan Estratégico de la Ciudadanía Castellana y Leonesa en el Exterior 2014-2017. Para 2014, el Gobierno autonómico eleva el presu-

puesto en esta materia en un 21 por ciento, con una dotación total de 525.400 euros e impulsa una nueva línea de trabajo orientada a facilitar el retorno de estos ciudadanos a la Comunidad. Además, los consejeros de la Presidencia,

José Antonio de Santiago-Juárez, y de Cultura y Turismo, Alicia García, han firmado un convenio de colaboración con las federaciones de casas regionales de Castilla y León.

Pág. 16



Antonio Rodríguez Miranda, junto a los representantes de centros y asociaciones de gallegos en Madrid.

## Miranda se reunió con las entidades gallegas de la Comunidad de Madrid

El secretario xeral de Emigración, Antonio Rodríguez Miranda, mantuvo un encuentro de trabajo en la Casa de Galicia en Madrid con los representantes de 14 asociaciones y entidades gallegas con sede en la capital española, en el que les presentó las líneas de actuación de la Secretaría Xeral para este año.

Pág. 5

**Nuestras direcciones en internet**

**[www.cronicasde-la-emigracion.com](http://www.cronicasde-la-emigracion.com)**

[galiciaenelmundo.com](http://galiciaenelmundo.com)

[asturiasenelmundo.com](http://asturiasenelmundo.com)

[canariasenelmundo.com](http://canariasenelmundo.com)

[castillayleonelmundo.com](http://castillayleonelmundo.com)

[cantabriaenelmundo.com](http://cantabriaenelmundo.com)

[madridenelmundo.com](http://madridenelmundo.com)

[balearesenelmundo.com](http://balearesenelmundo.com)